

国内・海外へさらに積極展開

当社グループは、国内・海外の双方に積極的に事業展開を進めています。

伊勢原、新生産棟の起工式

2016年6月2日、伊勢原工場の新生産棟の起工式を行いました。半導体製造装置向け製品の増産を機に、生産エリアを整理して、さらなる生産性向上を図るものです。その後、同12月に完成し、順次、移管作業を進めています。

NHKインター、開所式と創立記念式典

米国の地域本社であるNHKインターナショナルが、新事務所の開所式と創立40周年記念式典を開催しました。多くの取引先、地元関係者などが出席しました。

群馬、新ウレタン工場の竣工式

群馬工場の新ウレタン棟が完成し、2016年6月、竣工式を行いました。工場再構築にともない、ウレタン生産の新ラインも敷設しました。品質および生産性のさらなる向上につながるものと期待されます。



完成した新ウレタン棟

ニッパツ九州、開所式

2016年8月、ニッパツ九州が、西日本の自動車メーカー各社の方々などを招き、開所式を行いました。懸架ばね事業の西日本の新たな拠点として、海外輸出なども視野に入れた事業を展開していきます。



テープカット。左から加藤取締役工場長、玉村ニッパツ社長（現会長）、服部福岡県副知事、吉廣刈田町長、榎本社長



稼働を開始したニッパツ九州

ニッパツハンガリー、開所式

2016年9月、ニッパツハンガリーが開所式を行いました。開所式の様子は、テレビや地元誌、官庁のホームページでも紹介され、ニッパツハンガリーへの期待の高さを感じさせました。



開所式ではワイン騎士団がワイン樽を開栓

トピックス トップアスリートの支援で従業員にも連帯意識

当社は、2017年4月19日に、神奈川県横浜市の横浜シンポジウムで開催された、公益財団法人日本オリンピック委員会(JOC)のトップアスリートの就職支援ナビゲーション「アスナビ」説明会で、採用企業事例を紹介しました。横浜市では初開催となる今回の説明会は、横浜市、横浜商工会議所、横浜市体育協会の共催で行われ、54社63名が参加しました。

当社は、「アスナビ」を通じて陸上競技の宮坂楓選手(三段跳)、平加有梨奈選手(走幅跳)、亀田夏苗選手(棒高跳)を雇用しました。アスリート採用で得られた従業員の連帯意識の向上効果、競技と業務の両立、当社の支援・応援体制を説明しました。今後モトップアスリートを支援していくとともに、計画的に継続して雇用していきたいと考えています。



三段跳 宮坂楓



走幅跳 平加有梨奈



棒高跳 亀田夏苗



女子サッカーなでしこ2部リーグ・ニッパツ横浜FCシーガルズ 大島瑞稀



アスナビ採用企業事例発表

※当社所属選手を「ニッパツアスリートサイト」で紹介しています。
<http://nhkspg-athlete.com/>

トピックス TFTよりプラチナサポーター賞を受賞

2016年8月5日、当社はTABLE FOR TWO (以下TFT) からプラチナサポーター賞を受賞しました。TFTは、飢餓に苦しむ途上国と、肥満などに悩む先進国との食の不均衡の解消を目指す社会貢献活動です。今年、国内の全工場での導入が完了したことから、TFTの支援に最も貢献している企業の一つとして表彰を受けたものです。今後は、海外を含めたグループでの展開を検討していきます。



TFTからの感謝状

トピックス 全日本学生フォーミュラ大会で30を超える大学を支援

当社は、毎年9月に開催される自動車技術会主催の「全日本学生フォーミュラ大会」に協賛・支援しています。学生が自作するクルマで競うこのイベントに、大会協賛のほか、各大学からの依頼に基づき、主にダンパー用のばねを無償提供しています。2017年度は、さらに新たな大学からの依頼も受け、これに対応しています。前途有望な学生の活動を積極的に支援しています。



当社提供のばねが搭載された学生自作のクルマ



大会では企業PRコーナーに出品し、当社をPR